

MEDIA RELEASE

PT. Eastspring Investments Indonesia
Prudential Tower 16th floor
Jl. Jend. Sudirman Kav. 79
Jakarta 12910, Indonesia

T: (62 21) 2924 5555
F: (62 21) 2924 5566
Eastspringinvestments.co.id

Jakarta (29/05/13) - PT Eastspring Investments Indonesia hari ini mengumumkan kerjasama strategis dengan PT Bank ANZ Indonesia (ANZ), untuk mendistribusikan produk reksa dana kepada para investor ritel di Indonesia.

Kerjasama ini diwujudkan melalui penandatanganan nota kesepakatan (MoU) oleh Presiden Direktur Eastspring Investments Indonesia, Riki Frindos, dan Direktur Ritel Banking ANZ, Anthony Soewandy pada hari ini Rabu (29/5) di Grand Hyatt, Jakarta.

Melalui aliansi strategis ini, ANZ akan mendistribusikan empat reksa dana kelolaan Eastspring Investments Indonesia. Dua diantaranya adalah produk baru dan dipasarkan secara eksklusif oleh ANZ, yaitu reksa dana saham Eastspring Investments Value Discovery dan reksa dana pendapatan tetap Eastspring Investments Yield Discovery.

Produk-produk yang berdenominasi Rupiah ini ditujukan untuk memenuhi kebutuhan nasabah akan produk investasi inovatif yang memberikan imbal hasil kompetitif untuk mencapai tujuan keuangan jangka menengah dan panjang sesuai profil risiko masing-masing nasabah.

Dalam kesempatan tersebut, Anthony Soewandy mengatakan, "Sesuai komitmen kami untuk memberikan solusi keuangan kepada nasabah kelas atas kami, kami mengumumkan kerjasama dengan Eastspring Investments Indonesia, salah satu manajer investasi terbesar di Asia, untuk menghadirkan produk-produk inovatif yang sesuai dengan profil risiko dan tujuan investasi dari masing-masing investor."

"Kami gembira atas terjalannya kerjasama yang baru dengan ANZ, salah satu bank internasional dengan jaringan terluas di tanah air. Kami secara khusus mengembangkan dua produk reksa dana yang inovatif untuk memenuhi kebutuhan nasabah ANZ akan produk investasi yang memiliki strategi investasi dan alokasi aset yang dapat memberikan hasil optimal sesuai tujuan jangka panjang mereka" ungkap Riki Frindos, Presiden Direktur Eastspring Investments Indonesia.

Eastspring Investments Value Discovery – reksa dana saham

Eastspring Investments Value Discovery memiliki tiga strategi utama: Pertama, pemilihan saham dari sekumpulan saham (*stock universe*) yang termasuk dalam 30 saham berkapitalisasi terbesar di Bursa Efek Indonesia. Kedua, alokasi sebagian portofolio pada saham dengan tema tertentu (*thematic*) yang relevan dan dipercaya oleh Manajer Investasi akan membuka kesempatan hasil investasi yang terbaik, dan Ketiga pengelolaan risiko yang *holistic*.

Eastspring Investments Yield Discovery – reksa dana pendapatan tetap

Eastspring Investments Yield Discovery adalah reksa dana pendapatan tetap yang sebagian kecil porsi portofolionya dapat berinvestasi pada saham untuk memberikan potensi imbal hasil. Tiga strategi utamanya adalah, Pertama, alokasi di fokuskan pada Obligasi Pemerintah dan Obligasi Korporasi dengan *credit rating* rata-rata AA. Kedua, alokasi sebagian portofolio pada saham dengan ide tema tertentu (*thematic idea*) untuk membuka kesempatan bagi investor untuk mendapatkan hasil investasi yang terbaik, dan Ketiga, fokus pada likuiditas portofolio dan penerapan risiko kredit yang *prudent*.

MEDIA RELEASE

PT. **Eastspring** Investments Indonesia
Prudential Tower 16th floor
Jl. Jend. Sudirman Kav. 79
Jakarta 12910, Indonesia

T: (62 21) 2924 5555
F: (62 21) 2924 5566
Eastspringinvestments.co.id

Tentang Eastspring Investments Indonesia

Sejak mendapatkan izin sebagai manajer investasi di bulan April 2012, PT Eastspring Investments Indonesia telah menerbitkan empat produk reksa dana yang dijual melalui Bank sebagai Agen Penjual Efek Reksa Dana, yaitu dua reksa dana saham dan dua reksa dana pendapatan tetap.

Hingga akhir Maret 2013 dana kelolaan Eastspring Investments Indonesia telah mencapai angka sebesar Rp 36,3 triliun (USD 3,7 miliar), yang meliputi reksa dana dan discretionary fund, sehingga menempatkan Eastspring Investments Indonesia sebagai salah satu perusahaan manajer investasi terbesar di tanah air.

Eastspring Investments sebuah perusahaan manajer investasi bagian dari Grup Prudential Plc UK di Asia. Eastspring Investments adalah salah satu perusahaan manajer investasi terbesar di Asia, beroperasi di 12 negara yang memiliki lebih dari 2.000 karyawan. Mengelola dana sekitar USD95,4 miliar (£62,8 miliar) per 31 Maret 2013.

Eastspring Investments beroperasi di Jepang, Malaysia, Singapura, Korea Selatan, Taiwan, Hong Kong, Uni Emirat Arab, Vietnam dan Indonesia, India dengan kantor distribusi di Amerika Serikat.

Tentang PT Bank ANZ Indonesia

ANZ Grup pertama kali beroperasi di Indonesia pada tahun 1973. Dengan jaringan yang mencakup 28 kantor cabang di sebelas kota besar, ANZ menyediakan layanan perbankan termasuk kartu kredit, produk angunan, pinjaman pribadi, perbankan khusus, layanan wealth management, private banking, juga layanan perbankan komersial dan korporasi. ANZ mendapat rating AAA dari PT Fitch Ratings Indonesia per Oktober 2012 dan terpilih sebagai Bank Joint Venture No. 1 di Indonesia oleh majalah Infobank pada tahun 2011.

Untuk informasi lebih lanjut, harap menghubungi :

Yasmine Dwi Kartika

Head of Corporate & Marketing Communications

PT Eastspring Investments Indonesia

Phone (021) 2924 5555

Email: yasmine.kartika@eastspringinvestments.co.id

Website: www.eastspringinvestments.co.id